



### **Hak cipta dan penggunaan kembali:**

Lisensi ini mengizinkan setiap orang untuk menggubah, memperbaiki, dan membuat ciptaan turunan bukan untuk kepentingan komersial, selama anda mencantumkan nama penulis dan melisensikan ciptaan turunan dengan syarat yang serupa dengan ciptaan asli.

### **Copyright and reuse:**

This license lets you remix, tweak, and build upon work non-commercially, as long as you credit the origin creator and license it on your new creations under the identical terms.

# BAB I

## PENDAHULUAN

### 1.1. Latar Belakang

Praktik kerja magang merupakan suatu bentuk proses yang akan menguji kemampuan mahasiswa dalam bidang yang telah mereka pilih untuk mempersiapkan seorang calon sarjana sebelum meniti karir setelah lulus nanti. Selain itu praktik kerja magang juga menjadi salah satu prasyarat kelulusan bagi para mahasiswa sarjana S1 di Universitas Multimedia Nusantara.

Setiap mahasiswa akan diarahkan untuk bekerja di perusahaan-perusahaan di Indonesia yang sesuai dengan bidang dan peminatannya yang diharapkan dapat memperoleh pengalaman serta menjalin koneksi yang baik sebelum memasuki dunia kerja. Dalam tenggang waktu dua bulan sesuai dengan yang telah disepakati, mahasiswa akan mendapatkan cukup banyak pengalaman dan juga ilmu-ilmu baru yang dapat menunjang karir yang akan mereka telusuri nanti setelah lulus.

Penulisan laporan magang dan sidang akan berguna untuk melatih para mahasiswa untuk dapat menerapkan dan juga menyerap pelajaran dan pengalaman yang didapatkan pada saat pelaksanaan program magang. Selain itu laporan ini akan menjadi sumber informasi bagi mahasiswa lain yang ingin mengetahui praktik kerja magang di perusahaan ini.

Perusahaan yang penulis dapat sebagai wadah untuk menjalani kerja praktek magang adalah PT. Sembilan Matahari yang berlokasi di Bandung, Jawa Barat. Sembilan Matahari sendiri merupakan sebuah studio rumahan yang bergerak di bidang kreatif, khususnya *video mapping* dan film.

## **1.2. Maksud dan Tujuan Kerja Magang**

Seperjalanan meraih gelar sarjana S1, pihak Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan para mahasiswanya untuk menjalani program kerja dengan periode pelaksanaan yang telah ditentukan yaitu paling sedikit 2 bulan masa kerja. Maksud dan tujuan adanya mata kuliah kerja magang ini adalah untuk menambah pengetahuan serta pengalaman dalam dunia kerja yang professional terutama dalam industri yang nanti akan ditelusuri setelah lulus.

Selain itu, penulis sebagai mahasiswa tingkat akhir diharapkan bisa menerapkan ilmu-ilmu yang telah penulis dapatkan selama kuliah. Hal-hal tersebut dilakukan agar saat penulis lulus dari dunia perkuliahan dan masuk ke dunia kerja, penulis sudah siap dalam menghadapi persaingan kerja yang sesungguhnya dan tidak akan kaget dengan cara kerja dunia profesional serta sudah mempunyai bekal ilmu dari kerja magang yang telah penulis lakukan.

## **1.3. Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang**

### **1.3.1. Waktu Pelaksanaan Kerja Magang**

Universitas Multimedia Nusantara mewajibkan para mahasiswanya untuk menjalani program kerja magang minimal selama 2 bulan masa kerja. Penulis melaksanakan praktik kerja magang selama dua bulan, terhitung mulai dari tanggal 25 Februari 2013 sampai dengan 25 April 2013. Kerja Magang dilakukan setiap hari Senin sampai dengan Jumat, dari jam 10.00 – 20.00 WIB. Terkadang jam kerja dapat lebih panjang tergantung dari lamanya penulis menyelesaikan tugas-tugas atau pekerjaan yang sedang dikerjakan.

### 1.3.2. Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Syarat yang harus penulis penuhi sebelum akhirnya mendapat ijin untuk melaksanakan praktik kerja magang dari pihak kampus yaitu penulis telah menyelesaikan seluruh beban studi semester lima, dan telah lulus minimal 80 Satuan Kredit Semester (SKS) dengan Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) terakhir minimal 2,00.

Penulis mendapatkan tawaran dari seorang teman bahwa PT. Sembilan Matahari sedang mencari tenaga mahasiswa untuk membantu mereka dalam beberapa proyek dibidang grafis. Sebelumnya penulis sempat mengirimkan surat lamaran kerja magang ke beberapa perusahaan di Jakarta. Namun begitu mendapat tawaran dari PT. Sembilan Matahari datang, penulis langsung menerima tawaran tersebut.

Formulir permohonan kerja magang merupakan suatu surat pengantar Kerja Magang dari pihak kampus yang ditujukan untuk perusahaan yang akan dilamar dan sebagai salah satu persyaratan yang diminta oleh perusahaan tersebut sebagai bukti identitas pelaksana kerja magang. Pengisian formulir permohonan kerja magang dilakukan penulis saat penulis telah diterima di PT. Sembilan Matahari dan sebelum penulis memulai proses kerja magang.

UMMN